

06.09.2005 - 16:00 Uhr

Le CTI Medtech Award réservé à des projets de recherche d'exception

(ots) - Berne, le 6 septembre 2005, OFFT/CTI : Le Medtech-Event, mis sur pied par la CTI, l'agence pour la promotion de l'innovation, est devenu en quelques années à peine, la plate-forme la plus importante pour le monde de la technique médicale en Suisse. Tous les décideurs et les spécialistes de renom de ce secteur se sont retrouvés aujourd'hui à la journée organisée à l'Hôpital de l'Île à Berne. Pour la première fois depuis la mise sur pied du Medtech Event, la CTI a décerné un Award à un projet médico-technique innovant, « BoneWelding ».

Plus de 200 personnes se sont inscrites à ce 4e CTI Medtech-Event ; la liste des participants est en quelque sorte un « whos who » de la technique médicale suisse. Cette manifestation constitue une excellente occasion de s'informer sur les domaines de recherche actuels, d'échanger des idées, de mettre en place de nouvelles collaborations et d'élargir son réseau de contacts personnels. La table ronde a traité du thème Medical Technology in Chronic Diseases (« La technique médicale appliquée aux maladies chroniques ») ; elle a été animée par des conférenciers de grand renom. « La technique médicale fait des prouesses et constitue une carte de visite prestigieuse pour l'industrie suisse : résultats excellents, perspectives de croissance quasi illimitée, réputation internationale enviée. Rien d'étonnant donc que la technique médicale suisse devance ses concurrents étrangers. », explique le prof. Gilberto Bestetti, responsable de l'initiative CTI Medtech. « Et pour qu'il en soit toujours ainsi, des manifestations comme le CTI Medtech sont cruciales. »

Le fait que la Suisse constitue un terrain très fertile pour les innovations médico-techniques a été reconnu dès 1998 par la CTI, qui a alors lancé l'initiative CTI Medtech. Celle-ci s'entend comme une plate-forme d'information et une plaque tournante, qui rassemble des partenaires intéressés, issus des domaines économique et scientifique, dans des groupes de travail et autour de projets communs. L'objectif à court terme est l'optimisation des produits et des procédés de fabrication. À plus long terme, il s'agit d'intégrer les nouvelles technologies aux produits pour jouer la carte de l'innovation dans un contexte de compétition mondiale. Enfin, ces travaux créent aussi de nouveaux emplois hautement qualifiés qui profitent à la Suisse comme place économique. À ce jour, la CTI a soutenu quelque 140 projets Medtech.

La remise d'un CTI Medtech Award illustre la volonté de la CTI de marquer l'importance de la technique médicale en Suisse. Sur les 30 projets soumis, le jury en a retenu quatre, nommés pour le prix. Le public a désigné en direct le projet vainqueur « BoneWelding ». Le bone welding est une technologie d'assemblage novatrice qui recèle des possibilités inédites, supérieures aux méthodes actuelles, dans le traitement des fractures ainsi que des maladies dégénératives de l'appareil locomoteur. Cette technologie se fonde sur le concept de wood welding, bien connu et déjà appliqué avec succès dans l'assemblage du bois et plus généralement des matériaux poreux. Le prix a été remis par Johannes Kaufmann, CEO de la CTI. « Je reste admiratif devant tous ces projets prometteurs et passionnants qui n'auraient pas vu le jour sans le soutien de la CTI », commente-t-il. Il se dit aussi fier que la CTI apporte ainsi sa contribution à la croissance économique de la Suisse.

Renseignements:

Agence pour la promotion de l'innovation, Charlotte Stampfli,
Communication CTI, 031 323 23 42

Prof. Gilberto Bestetti, président du conseil d'administration et
partenaire de NOVO Business Consultants AG, responsable de
l'initiative CTI Medtech, 079 340 98 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000119/100495782> abgerufen werden.